
BUREAU EXÉCUTIF
# 14

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 27 NOVEMBRE 2006
Responsable 
générale

Gabrielle Provost Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Julien Lamalice Information Laurent Lévesque

Interne Mathieu Renaud Sensibilisation et 
Mobilisation

Alexandre Claude

Pédagogie Absente Affaires 
socioculturelles

Louis Desroches

Trésorerie Emmanuelle Handfield Délégué-e aux 
Affaires internes

Isabelle

Déléguée à la 
Pédagogie

Absente Délégué aux 
affaires externes

Absente

Observateur-trice :
François Pinet-Forcier, Vanessa Giroux, Mathieu Robillard

0.0 Procédures

Fréderic Morin-Bordeleau propose l’ouverture du Bureau exécutif
Laurent Lévesque appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Fréderic  Morin-Bordeleau  propose Fréderic  Morin-Bordeleau à  la  présidence  et 
Julien Lamalice comme secrétaire
Laurent Lévesque appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (20 novembre 2006)

Louis Desroches propose l’adoption du procès-verbal du 20 novembre 2006
Julien Lamalice appuie
Adopté à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

R.A.S

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
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Laurent Lévesque propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0 Bureau exécutif
1.1 Achats divers
1.2 AGE-CVM : voter les personnes
1.3 Tableaux : affaires diverses

2.0 Mobilisation
2.1 Pétitions
2.2 BIG
2.3 Assemblée générale/débat
2.4 Kiosque
2.5 CAMI
2.6 Gérald-Godin

3.0 Affaires internes
3.1 CAF
3.2 Table de concertation (06 décembre 2006 : Ordre du jour)
3.3 Comité Gratuit

4.0 Affaires externes
4.1 CREM
4.2 Coalition Cégep

5.0 AGEnda 2007-2008
6.0 Livres usagés
7.0 Party de fin de session
8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

0.5 Déclarations

Louis Desroches
« Mathieu prend profit des actions des autres, mais dans la mesure où il paye la 
bière, on l’aime. »

 Mathieu Renaud
« Rajouter le mot cro bar au mot que Louis ne peu pas dire en public.. »

#
0.6 Régie / réflexions 

Laurent Levesque, Responsable à l’information
– Tournées de classes
– Gribouille
– BIG #5 et #6

Tomme-Anne Côté, Responsable à la pédagogie
– Conversation avec une étudiante → plainte
– Réception de 3 plaintes, contact avec les 3 

étudiant-e-s concerné-es
– Prise de rendez-vous pour régler une plainte

Gabrielle Provost, Responsable Générale
– BIG

– Gribouille
– Tournées de classes
– AGEnda

Isabelle, déléguée à l’externe
– Mobilisation

Louis Desroches, Responsable au socioculturel
– Mobilisation
– Suivi sur les flyers du party de fin de session

Julien Lamlice, Secrétaire général
– Débat sur la gratuité
– Essayer de contacter Pierre Roy
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Fréderic Morin Bordeleau, Responsable aux affaires externes
– CREM : Floppe

– Mob à GÉRALD GODIN pour l’affiliation au vieux

1.0 Bureau exécutif

1.1 Achats divers

Étampe achetée, téléphone et armoire 
Laurent Lévesque propose l’achat d’un calendrier réutilisable pour le local 
de l’Asso et que l’on se renseigne sur le prix d’un coupe-papier.
Fréderic Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

1.2 AGE/CVM : Voter les personnes

Fréderic  Morin-Bordeleau propose qu’il  soit  chargé  de  rencontrer  Ariane 
Brisson et de parler de sa présence au Conseil d’Administration du CVM 
ainsi qu’à la Commission des études, et qu’elle produise des résumés de 
ces rencontrer.
Mathieu Renaud appuie
Adoptée à l’unanimité

Mathieu  Renaud  propose que  l’on  dise  à  Stéphane  Godbout  que  ses 
secrétaires sont bêtes
Louis Desroches appuie
Julien Lamalice demande le vote

Pour     :   3 Contre     :   2 Abstention     :   0
Adopté à majorité simple

Laurent  Lévesque propose  que le  C.A.M.I  s’occupe de la  question de la 
publicité.
Gabrielle Provost appuie
Adoptée à l’unanimité

1.3 Tableaux : Affaires diverses

On parle de l’utilisation des tableaux blancs dans le BE.

2.0 Mobilisation

2.1 Pétitions

Fréderic  Morin-Bordeleau autoproclame  cette  semaine  « La  semaine  de  la 
mobilisation’ »(maintenant) : une semaine où on doit mobber pour le débat sur 
la gratuité scolaire et l’Assemblée générale
Il dit qu’on doit faire signer mille pétitions

2.2 BIG
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On  parle  de  la  distribution  du  Bulletin  d’information  génial  (BIG)  le  matin. 
Mathieu Renaud va rappeler aux comités que le B.I.G existe

2.3 Assemblée Générale/Débat

On devra parler de moyens de pression et peut-être éventuellement de grève 
pour sauver la Gribouille. On devra aussi former un comité d’organisation à cet 
effet.

Mathieu Renaud propose Anne-Marie Provost comme présidente de cette 
Assemblée générale et François Pinet Forcier comme secrétaire/DJ
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

2.4 Kiosque

On l’organisera au C.A.M.I

2.5 C.A.M.I

Demain à 17h.

2.6 Gérald-Godin

On en reparle en Assemblée Générale.

3.0 Affaires internes

3.1 CAF

R.A.S

3.2 Table de concertation (06 décembre : Ordre du jour)

Ordre du jour proposé par le Bureau Executif :
1.0 Redistribution des locaux
2.0 Argent des comités
3.0 Foire des comités¸
4.0 Affaires des comités
5.0 Levée

3.3 Comité Gratuit

On en parle en Assemblée générale

4.0 Affaires externes

4.1 CREM

Discussion autour des frais de transport du CREM.
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On a voté un slogan :un tarif AJUSTé a notre réalité étudiante.

wwww.embarque.com.

On va imprimer des slogan.

4.2 Coalition CÉGEP

Laurent Lévesque propose que Fréderic Morin-Bordeleau, Gabrielle Provost 
et lui-même, Laurent Lévesque, soient les délégués à la Coalition Cégep 
à Québec les 30 novembre et 1er décembre 2006
Julien Lamalice appuie
Adoptée à l’unanimité

5.0 AGEnda

La réunion est demain à 18h.
Gabrielle Provost se pose des questions

6.0 Livres Usagés
François Pinet-Forcier a travaillé 10h30 cette semaine.

Le Bureau exécutif pense que François Pinet-Forcier peut gérer le budget des livres 
usagés comme il  le pense tant qu’il  offre une bonne transparence et cela inclut le 
nombre d’heures de travail des employés.

Julien Lamalice propose que, étant donné que ni les étudiant-e-s, ni l’AGECVM ne 
seraient gagnant-e-s financièrement, le Bureau exécutif ne demande plus au 
service des livres usagés de vendre les notes de cours imprimés
Fréderic Morin-Bordeleau appuie
Adopté à l’unanimité

7.0 Affaires diverses
R.A.S

8.0 Levée
Julien Lamalice propose la levée
Louis Desrosches appuie

Pour     :   7 Contre     :   0 Abstention     :   1
Adoptée à majorité, Frédéric Morin-Bordeleau s’abstenant
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http://www.embarque.com/
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